Un experto vuelve a presentar en Madrid a Ceuta y Melilla como viveros del terrorismo yihadista

Escrito por CAD

viernes, 10 de junio de 2011



El reclutamiento yihadista en Ceuta, de nuevo a escena.

- Rogelio Alonso, profesor de Ciencia Política en la Universidad Rey Juan Carlos, afirma en el Congreso de la AVT que las ciudades autónomas no sólo son utilizadas como "agravio" por los islamistas, sino también para el reclutamiento de jóvenes
- El experto antiterrorista defiende que el 11-M no fue consecuencia directa de la intervención en Irak y pide que se actúe tanto contra quienes ponen las bombas como contra quienes lo justifican

El terrorismo islamista sigue utilizando Ceuta y Melilla para reclutar nuevos miembros. Así lo ha asegurado este viernes en Madrid el profesor y analista Rogelio Alonso, experto en materia antiterrorista y profesor de Ciencia Política en la Universidad Rey Juan Carlos. Según informan diferentes medios de comunicación de ámbito nacional Alonso se ha referido a este asunto en el Congreso del XXX Aniversario de la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT), que se ha inaugurado este viernes en el Palacio Municipal de Congresos de Madrid. El encuentro se prolongará hasta este sábado.

Durante su intervención, el profesor Alonso ha repasado la amenaza islamista en España y ha asegurado que la sociedad española "sigue siendo blanco del terrorismo yihadista" pese a la comisión de los atentados del 11-M. En este sentido, este experto se ha referido a que la situación geográfica de Ceuta y Melilla es usada por los islamistas para "alimentar" los supuestos "agravios" con los que tratan de convencer a nuevas personas a que se sumen al terrorismo yihadista. Además, ha alertado del reclutamiento de jóvenes musulmanes en las dos ciudades autónomas para formar células islamistas que perpetren atentados.

Esta no es la primera vez que se señala a Ceuta y a Melilla como bancos de alimentación del terrorismo de matriz islamista. Un estudio de los expertos de la Universidad de Granada (UGR) Javier Jordán y Humberto Trujillo, ya señaló en noviembre de 2006 que algunas barriadas ceutíes, sobre todo la del Príncipe Alfonso, "constituyen uno de los entornos sociales más favorables para el reclutamiento yihadista de toda la geografía española".

Al mismo tiempo, Alonso se ha referido a los atentados del 11-M para sostener que es falso que esta masacre fuese una respuesta de los islamistas al apoyo que dio el Gobierno de José María Aznar a la intervención estadounidense en Irak. "Si decimos que la intervención en Irak fue la causa directa estamos distorsionando el fenómeno, ya que además España sigue siendo en la actualidad blanco de la amenaza del terrorismo yihadista", ha advertido Rogelio Alonso.



Rogelio Alonso

Al contrario, ha señalado que los atentados del 11-M siguen teniendo una eficacia muy alta entre los terroristas islamistas, pues creen que esta masacre provocó la retirada de las tropas españolas de Irak, lo que confiere a los yihadistas un "incentivo".

"Actores legales"

Según este profesor, un informe de Europol de 2003 ya destacaba que España tenía un riesgo muy considerable de atentado islamista, situación en la cual el apoyo a la guerra de Irak era sólo "un factor más". "Es una evidencia que el terrorismo yihadista ya consideraba con anterioridad la posibilidad de atentar en España", ha insistido antes de indicar la existencia de otras causas, como la alta presencia de islamistas en el país, la presencia de tropas españolas en Afganistan y Libia o la situación geográfica de España, "puente entre África, Europa e incluso Asia".

Además, ha querido advertir de la existencia de una serie de "actores legales" que, aunque no apoyan explícitamente el terrorismo, su actividad sí que genera un "caldo de cultivo favorable para la radicalización" que además "favorece la socialización en la subcultura del odio y la violencia". Por ello, ha subrayado que no se debe perseguir sólo a quienes colocan las bombas sino también a los que justifican los atentados.

- Lea aquí, íntegro, el informe 'Entornos favorables al reclutamiento yihadista: el barrio del Príncipe Alfonso (Ceuta)'

Comentarios (11)

1. 10-06-2011 20:46

pon un yijaidista en tu vida (o dos)

Escrito por Repe Lus

2. 10-06-2011 21:53

lo que dice el experto no puedo decir nada porque nada se,pero si que se y se ve que Ceuta ha retrocedido 30 años en algunas cosas y para pruebas solo salir a dar un paseo por nuestra ciudad Escrito por eso no lo se

3. 11-06-2011 01:15

el probema que hay es que mas de un listo se esta aprovechando de la situacion , si , que es verdad,que el tema de las residencias J.VIVAS Y SUS PROTEJIDOS FUNCIONARIOS ESTAN LLENANDO LA CIUDAD DE MARROQUIES DANDOLES LA DICHOSA RESIDENCIA Y LUEGO......

Escrito por ben laden







PUBLICIDAD

ENCUESTA



Dos Ceutas

Plaza Cerdeira Vs. Príncipe Alfonso

lunes, 20 de diciembre de 2010 | Pablo Matés



-Comparamos en imágenes algunas estampas típicas del Príncipe con la recién inaugurada plaza de Mari Carmen Cerdeira

Leer más

Dos Ceutas

La zona para estacionar no está a la altura del hospital

martes, 23 de noviembre de 2010 | Pablo Matés



-UPyD ya denunció en su día la mala planificación de Loma Colmenar y su saturación urbanística Leer más

2 de 4 13/06/2011 13:57